
Ratsfrau Krebs bittet die Verwaltung, diesem  Protokoll einen aktuellen Stand der 
Investitionskostenbeihilfen des Jahres 2005 nach den Sportfördergrundsätzen beizufügen. Die 
Verwaltung sagt die Erledigung zu.  
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth erinnert daran, dass evtl. in der nächsten Sitzung der 
Ratsversammlung über den Wegfall einer Stelle in der Stadtbücherei entschieden wird. Wie 
bereits berichtet, würde diese Stellenstreichung Einschränkungen der Leistungen zur Folge 
haben. 
Gleiches gilt für das Projekt “Linie 412”. 
 
 


